



Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence V2342C0

Prix 795 000 €

St-Paul-de-Vence Maison à vendre (06570)

MAISONS & APPARTEMENTS

À quelques pas de la mythique Colombe d'Or et du jeu de boules de Saint-Paul, cette charmante maison d'environ 100 m² profite d'un emplacement privilégié : discrète, intime et pourtant à proximité immédiate de toutes les commodités. Entièrement repensée par la designer Joëlle Debuyst, elle conjugue avec raffinement le cachet de l'ancien et le confort contemporain. Répartie sur trois niveaux, la propriété offre une cuisine moderne équipée, un salon chaleureux ouvrant sur un balcon avec vue dégagée sur la campagne, deux chambres doubles, deux élégantes salles de douche ainsi qu'une accueillante ...

Just a stone's throw from the legendary Colombe d'Or and the Saint-Paul bowling alley, this charming 100 m² house enjoys a privileged location: discreet, intimate and yet within easy reach of all amenities. Completely redesigned by designer Joëlle Debuyst, it combines the charm of the past with contemporary comfort. Spread over three levels, the property features a modern, fully-equipped kitchen, a cosy living room opening onto a balcony with uninterrupted views over the countryside, two double bedrooms, two elegant shower rooms and a welcoming, unoverlooked courtyard with a large, convivial ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





